

*La Havane accueille la rencontre
internationale de solidarité avec
Cuba*

Image not found or type unknown

La Havane, 2 mai (RHC) Plus d'un millier de délégués étrangers participeront à la Rencontre Internationale de Solidarité avec Cuba et l'anti-impérialisme 200 ans après la Doctrine Monroe, ce mardi au Palais des Congrès de La Havane.

Les visiteurs étrangers seront rejoints par quelque 200 délégués nationaux qui, ensemble, élèveront la voix contre le blocus brutal des États-Unis contre Cuba et en faveur de l'élimination du pays caribéen de la liste unilatérale de Washington des nations qui soutiennent prétendument le terrorisme.

Ces derniers jours, les amis qui se sont rendus à Cuba ont participé au 13e atelier scientifique international du 1er mai, dont l'un des principaux axes était le débat contemporain sur l'historiographie, la théorie et la méthode pour l'étude du travail et des travailleurs, ainsi que des mouvements sociaux dans les Amériques.

Les migrations, la main-d'œuvre et les politiques du travail, l'histoire du mouvement ouvrier et le patrimoine historique et culturel des travailleurs et des paysans constituaient d'autres sujets d'intérêt.

Les délégués à cet événement de solidarité désormais traditionnel ont également rencontré 14 collectifs de travailleurs et des habitants des quartiers de La Havane, où ils ont pris connaissance des projets mis en œuvre pour transformer les communautés de la capitale.

Parmi les participants à l'événement, organisé par la Central de Trabajadores de Cuba (CTC) et l'Institut cubain d'amitié avec les peuples, figuraient des dirigeants syndicaux, ainsi que des dirigeants d'organisations de solidarité et de mouvements sociaux.

La doctrine Monroe (l'Amérique pour les Américains) a été attribuée en 1823 à James Monroe, cinquième président des États-Unis (1817-1825).

Toutefois, le 28 avril de la même année, il y a deux siècles, John Quincy Adams, alors secrétaire d'État américain, qui a ensuite occupé le bureau ovale, a exposé à Cuba ce que l'on appelle la "loi de la gravitation" ou, comme on l'appelle, la théorie du "fruit à portée de main".

Dans son approche, écrit l'écrivain et chercheur cubain Abel González dans un article récent, il a comparé l'île à un fruit qui serait inévitablement annexé aux États-Unis, une fois qu'il aurait été détaché du tronc colonial espagnol en raison de sa maturité.

Pour Monroe, l'acquisition de Cuba par l'Union serait de la plus haute importance, entre autres pour la prospérité et l'agrandissement du pays du Nord.

De nombreux analystes affirment que la véritable histoire de la doctrine commence à la fin du XIXe siècle, lorsqu'elle devient offensive et sert à justifier des annexions à l'américaine. (Source/PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/321366-la-havane-accueille-la-rencontre-internationale-de-solidarite-avec-cuba>



Radio Habana Cuba